

THW unterstützt Einsatz der Wehr

Schramberg (psh). Auch der Schramberger Zug des Technischen Hilfswerks war beim Großbrand bei der SEAG im Einsatz. Schon in der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag unterstützten die Männer in Blau die Brandwache, die immer wieder aufflammende Glutnester ausmachen musste, sagte Zugführer Roland Weber gestern gegenüber unserer Zeitung. Das THW sorgte für die Beleuchtung. Gestern waren 21 Mann des Technischen Hilfswerks dazu eingesetzt, rund 20 Kubikmeter Löschwasser aus dem Gebäude zu pumpen.



Das THW pumpte kontaminiertes Löschwasser ab. Foto: Wegner